



Parlamentssitzung 27. August 2018

Beschlüsse

Gegen Beschlüsse des Parlaments kann innert 30 Tagen seit der vorliegenden Veröffentlichung beim Regierungsrat Beschwerde geführt werden.

Schulhaus Mengestorf – Projektierung Sanierung und Ausbau

Kredit; Direktion Sicherheit und Liegenschaften und Direktion Bildung und Soziales

Das Parlament beschliesst die Rückweisung des Geschäfts mit folgendem Auftrag: Dem Parlament ist eine Projektierung in Varianten vorzulegen, die eine der gesamtheitlichen Betrachtung der Schulraumsituation „Sternenberg“ gerecht werdende Beschlussfassung zulassen. Konkret soll neben Varianten zu verschiedenen Ausbauvorhaben mindestens eine Variante vorgelegt werden, die ausschliesslich die notwendigen Sanierungen des Schulhauses berücksichtigt.

Wabern Bernau-Park – Spiel- und Begegnungsraum

Kredit; Direktion Sicherheit und Liegenschaften

1. Für Wabern Bernau-Park; Spiel- und Begegnungsraum wird ein Kredit von CHF 200'001 (inkl. MwSt. zuzüglich allfälliger Teuerung) bewilligt. Gegenüber dem beantragten Kredit von CHF 248'000 sollen Kürzungen in den Positionen neues Spielgestell, Gartenbau, Brunnen und Mobiliar um CHF 47'999 vorgenommen werden.
2. Der Gemeinderat wird ermächtigt, Änderungen, die im Laufe der Ausführung im Interesse des Werkes notwendig werden vorzunehmen, sofern sie den Rahmen des Programms und des Kredits nicht sprengen.

Parlamentarische Vorstösse

Abschreibungen

- 1606 Postulat (Grüne) „SlowUp Region Bern – Köniz macht mit!“
1805 Motion (SP) „Ein/e Delegierte/r für Altersfragen zur Umsetzung der Könizer Alterspolitik“

Beantwortungen

- 1728 Richtlinienmotion (Grüne, SP, Mitte-Fraktion) „heitere Fahne“: als Postulat erheblich erklärt
1802 Motion (SVP) „Aufwertung Aula Schulanlage Bodengässli Niederscherli“: als Postulat erheblich erklärt
1805 Motion (SP) „Ein/e Delegierte/r für Altersfragen zur Umsetzung der Könizer Alterspolitik“: erheblich erklärt
1806 Interpellation (Mitte-Fraktion) „Umsetzung des Behindertengleichstellungsgesetzes im Könizer ÖV“: Interpellant befriedigt
1807 Interpellation (Grüne) „Teure Brache Bläuacker! Was tut der Gemeinderat?“: Interpellant teilweise befriedigt

Neueingänge

- 1827 Interpellation (SP) „Wie will der Gemeinderat genügend Platz für das beliebte Tages-schul-Angebot schaffen?“
1828 Postulat (Junge Grüne, Grüne) „Hitzesommer, Hochwasser, Starkniederschläge – Was tut die Gemeinde Köniz um den ändernden klimatischen Bedingungen Rechnung zu tragen?“

1829 Motion (SVP) „Zeitgemässe Schulraumsanierung und Erweiterung Schulhaus Mengestorf“

Die nächste Parlamentssitzung findet am 17. September 2018 um 19.00 Uhr statt.

Köniz, 28. August 2018